
 

 

 

令和５年１０月１３日  

 

 振興班長、自治公民館役員 各位 

 

川南町長 東 高士  

 

 

自治公民館に関するアンケートについて 

 

 このことについて、下記の内容について御理解をお願いし、回答をお願いします。 

 

 

記 

 

アンケートに至った経緯と本アンケートの取扱い 

 

 自治公民館制に移行して１０年が経過しようとしています。 

 このため、地域自治の在り方を振り返る必要があり、今後の自治公民館制についての町民の皆

様の意識を確認することとしました。 

 また、近年では自治公民館を運営する自治公民館長や館長をサポートする役員の方々のなり手

不足の声も多く聞いており、危惧しているところです。 

 

 そこで、まず地域の自治組織である振興班長や自治公民館長をサポートする役員の皆様の生の

声をお聴きしたくお願いするものです。 

 必要であれば追加のアンケートも行うこととしており、その際はもっと多くの方にお願いした

いと考えています。 

 

 本アンケートの結果につきましては、自治公民館長にお伝えしますので御確認ください。 

 また、直接まちづくり課に御確認することもできますので、お手数ですが御連絡いただければ

お答えさせていただきます。 

 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

お問合せ先             

川南町役場 まちづくり課   

協働推進係 ℡２７－８００２ 

  



 

 このアンケートは、各小学校区（川南小学校は西地区と中央地区の２区分）を区域とし、約１

０年前に移行した自治公民館制について、皆様（調査対象：振興班長、各自治公民館の役員）に

お伺いするものです。 

※ この回答は、パソコンまたはスマートフォンでも回答できます。その場合は、下記の URL

を入力するか、または QRコードを読み込み込んでいただくと回答を入力する画面へ移動しま

すので、そちらで入力して送信してください。 

 

回答フォームの URL (パソコン)            回答フォーム QR コード 

https://logoform.jp/form/s9rU/395942          

 

 

 

 

自治公民館に関するアンケート 

 

１ 所属についてお尋ねします。どちらのお立場でお答えですか。 

□ 振興班長      □ 自治公民館の役員     □振興班長兼役員 

 

２ 自治公民館の役員をやりたいかどうかについてお尋ねします。 

□ 役員をやってみたい。（又は続けたい。） □ 将来はやってもよいが、今はできない。 

□ やりたくない。 

 

３ 自治公民館制やその活動についてご存知ですか？ 

□ 活動にもよく参加している。 

□ 活動に参加できる時はできるだけ参加している。 

□ 活動には参加していない。 

□ 自治公民館制を知らない。 

 

３－１ ご自身の区域はどちらですか？ 

□ 東地区自治公民館     □ 山本地区自治公民館 

□ 川南西地区自治公民館   □ 川南中央地区自治公民館 

□ 通山地区自治公民館    □ 多賀地区自治公民館    □ わからない。 

 

 

裏面にも設問があります 

 



 

４ これからの自治公民館活動についてどの様にお考えですか？ 

□ もっと活性化させるべきである。   □ 現在の活動に満足している。 

□ 現在の活動より縮小してほしい。   □ 自治公民館制を見直してほしい。 

□ 自治公民館制には関心がない。 

 

４－１その他自由意見（自治公民館の活動いついてご意見をお聞かせください。） 

                  
 

 

 

 

５ 地域の繋がりについてお尋ねします。防犯・防災上、地域の繋がりは大事ですか。 

□ 今より自治公民館活動を充実させるべきである。 

□ 現在の自治公民館活動ぐらいでも充分対応できる。 

□ 自治公民館制の共助（助け合い）を必要としていない。 

□ わからない。 

 

６ その他自由意見（どんなことでも構いません。率直な意見をお聞かせください。） 

                  


